

Compagnie

le cRi

*Le chantier du cRi  
présente*

**VIVANT!**

*VIVANT! Spectacle poético-bucolique, en extérieur.*

*Un embouteillage au milieu de nulle part, dans la campagne. Des personnages échoués dans leur voiture, bloqués par un panneau qui barre le passage. Embarqué.e.s à leur bord, nous allons plonger dans leurs pensées intérieures en témoins privilégié.e.s, au plus près de ce qui anime leurs réflexions de l'instant.*

*Une clocharde céleste, surgie de nulle part pour les empêcher de penser en rond, les oblige à sortir de leur « coconmobile » pour se libérer des entraves qui les maintiennent cloué.e.s dans leur cadre...*

*Pour s'affranchir de la gravité du réel, ils devront s'engager dans une danse métaphorique, dans laquelle chacun.e pourra mettre en mouvement ses pensées les plus intimes, des plus joyeuses aux plus sauvages, pour retrouver, peut-être, ce qui fait de nous des êtres vivants...ou pas.*

**Une production du chantier du cRi**

Mise en jeu : William Barbieri et Sophie Lannefranke  
Dramaturgie et textes de Sophie Lannefranke  
Crédit photos : Anne Caroline Roux

La compagnie le cRi est en résidence de territoire sur la Communauté de Communes Combrailles Sioule et Morge. Elle bénéficie du soutien de la DRAC Auvergne Rhône-Alpes et du Conseil Départemental du Puy de Dôme.